
Ce qui me rend

heureuse, c'est un

état de paix

intérieure, car il me

permet d'être centrée

sur moi et les autres

et laisser libre cours

à ma générosité.

Patricia 49 ans Pujaut
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